

Ertrag des deutschen Exports den des Imports übersteigt. Daraus folgt, daß eine rationelle Schätzung der Möglichkeiten nur auf der Basis gemacht werden kann, daß man die Handelsziffern Deutschlands vor dem Kriege und die jetzt mögliche Steigerung seines Exportes prüft.

Es ist nicht möglich, auf dem mir zur Verfügung stehenden Raum in Einzelheiten darüber einzugehen, aber ich komme zu dem allgemeinen Schluß, daß es keine vernünftige Wahrscheinlichkeit dafür gibt, daß Deutschland jährlich mehr als 500 Millionen Dollars bezahlen kann. Diese Summe hat noch niemand im Einzelnen in Frage gestellt, wohl aber wurde sie von vielen hervorragenden Autoritäten als eine der besten bisher vorliegenden Schätzungen bestätigt.